

La información que nos ha enviado la **Unidad de Mujeres y Ciencia del Ministerio de Ciencia e Innovación**, con motivo de la **Semana de la Ciencia**, sobre la plataforma **"Científicas e Innovadoras"**, se amplía hasta más de 230 mujeres de nuestro país referentes de ámbito nacional e internacional en la ciencia y la innovación. De la mano de la ministra de Ciencia e Innovación, Diana Morant, se ha comunicado hoy su lanzamiento en redes:

<https://twitter.com/DianaMorantR/status/1589967429765324804?s=20&t=3SGz13wTaP-8653UOiFIRA>.

La plataforma **visibiliza un extenso panel de mujeres que, desde 2011, han sido premiadas o destacadas en alguno, o varios, de los 33 prestigiosos premios y distinciones de ámbito internacional, nacional o regional incluidos en la misma.** Este proyecto del Ministerio de Ciencia e Innovación, a través de su Unidad de Mujeres y Ciencia y en colaboración con la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) supone el primer compendio de estas características en España, a la vez que **un potente buscador de investigadoras e innovadoras referentes, por nombre, premio o distinción, área temática y año.**

Una plataforma cuyo fin último es contribuir a reconocer y poner en valor el enorme talento con nombre de mujer que tiene nuestro país en los ámbitos de la ciencia y la innovación.